



La empresa UST Global proyecta crear 3.000 empleos en Salamanca

Valladolid

La empresa de base tecnológica UST Global instalará en Salamanca su nueva sede para Europa, en la que creará hasta 3.000 empleos en los próximos años y donde trabajará en la formación de ingenieros en tecnologías de la comunicación.

La empresa se instalará en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, que tendrá participación en la selección de los primeros trabajadores. Además, pretende aprovechar la capacidad de formación de la institución, ya que su objetivo es dar empleo a ingenieros para expandirse en Europa, informa Ical.

La noticia, según publicó el digital Tribuna, la ha desvelado recientemente el expresidente de México Vicente Fox, que es el contacto entre el Gobierno de España y la empresa californiana para la operación con la que crearía su nueva sede europea.

Un proyecto en el que la formación constituye la base, motivo por el que Salamanca se ha

impuesto a otras candidaturas.

La fundación Centro Fox, en la que el expresidente mexicano se ha volcado desde que dejó la política en 2006, es la que ha negociado la entrada de UST Global en España. El motivo son las relaciones entre Fox y la empresa californiana, ya que el expolítico ya medió para que instalara en México una primera filial en la que pretende dar trabajo a 10.000 ingenieros y que funciona desde el pasado verano.

Entre Fox y Rajoy

La operación lleva tiempo en preparación y se ha fraguado en cierto modo en los contactos que el presidente del Gobierno y empresarios españoles hicieron en el viaje a Estados Unidos del pasado enero; después, Fox y Rajoy han mantenido el contacto.

Entonces ya se supo que se había trabajado para que dos multinacionales estadounidenses se instalaran en España como plataforma para expandirse a Europa, Costco y UST Global.